
本日のランチ

　大変お世話になりました。
　沼田中央 RC 旗中学生野球大会は雨のため延期となりま
したが、どうにか一年を無事終了することが出来そうです。
　今回の例会が、私が会長としての最後の例会になります。
本当にありがとうございました。皆さんには感謝の気持ち
でいっぱいです。特に茂木幹事には、市議選を控えての大
変な時期に幹事職を引き受けて頂き、だいぶ迷惑を掛けた
と思いますがありがとうございました。
　会員数が過去最少でのスタートであり予算が厳しい状況
で、理事会にて事業数を減らしてはと申し上げたのですが、
理事の皆さんから事業は減らさず工夫して節約しながらや
ろうと提言を受け、一年間の行事を終える事が出来ました。
会長職は終了しますが、ロータリアンとしての自分はまだ
まだここで、皆さんと活動していきたいです。
　最後になりましたが、会長職を受けるにあたり会社の皆
様や家族には大変な理解を頂き、ここに改めて感謝申し上
げます。

会長の時間 小曽根一雄 会長

出席報告 高橋昭紀 委員長

委員長・幹事・会長　一年間の総括

①6月15日（土）沼田中央ロータリークラブ旗中学生野球
大会の開会式は雨のため中止となりましたので、22日
（土）午前7時30分より改めて開会式を予定しています。
②6月16日、第5分区のロータリーデイに現新会長幹事で
参加して伊香保温泉の石段清掃を行いました。
③6月16～17日、第5分区の現新会長幹事引継ぎ会が開
催され、小曽根会長・赤井会長エレクト・石坂次年度幹
事・茂木幹事が出席しました。
④次週6月27日の例会は休会となります。

クラブ会員組織強化委員会　木村修洋委員長
茂木清七幹事
小曽根一雄会長

幹事報告 茂木清七 幹事
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ニコニコ BOX 報告 小澤博之 会員 山田 晃
　小曽根会長、茂木幹事、一年間お疲れ様でした。突然の
指名にも関わらず一年間私たちを指導して頂きありがとう
ございました。
林 秀彦
①小曽根会長と坂井さんのご尽力により、ボーイスカウト
に利根信から補助金を頂けることになりました。ありがと
うございました。
②22日の野球大会、ボーイスカウトの子ども達は都合が
つかずアナウンスのみの参加となってしまいました。すみ
ません。
堤 康喜智
　小曽根会長、茂木幹事、一年間本当にお疲れ様でした。
我がクラブの危機を、このお二人だから乗り切る事が出来
たのだと深く深く感謝しております。直前会長として御礼
申し上げます。ありがとうございました。
　「気を使うより金使え」という格言にのっとって最終例
会にて少し多めにボックスインします。
赤井 幸夫
　明治大学野球部が38年振り6回目の大学日本一になり
ました。北野先輩がスマイルに入れてくれると思うので、
後輩の私も入れます。
本山 佳宏
①小曽根会長、茂木幹事、一年間お疲れ様でした。
②ＳＡＡでは一年間大変お世話になりました。感謝！！
須田 恭弘
　入会間もないのに、妻に素敵なお花をありがとうござい
ました。すごく喜んでおりました。これで当分退会できま
せんね。
連名27名（浅川忠良・永井寛之・古池好幸・植村仁・小
澤博之・原澤ふじ子・齋藤豊・小田川裕哉・豊野はるみ・
金井康二・増田安永・中嶋歩積・宮田美行・木村博・木村
修洋・高橋昭紀・根岸伊左夫・坂井隆・生方彰・代田幸
彦・金井利夫・見城登志雄・武井順一・林秀彦・石坂一
男・林栄一・柳信男）
　小曽根年度、一年間大変ご苦労様でした！

山田豊さんと林栄一さん

小曽根 一雄
　この一年間ありがとうございました。素敵な方ばっかり
でした。人生勉強をさせていただきました。成長はこの先
になって表れるかな。本当にご協力ご理解の程ありがとう
ございました。
茂木 清七
①最終例会となりました。一年間お世話になりありがとう
ございました。
②22日には沼田中央RC旗中学生野球大会の開会式があり
ます。皆様宜しくお願い致します。
國府田 坦
　沼田中央RC旗中学生野球大会、8年前の平成23年第
11回大会の決勝戦は、利根中と沼田中の対決で、優勝し
た利根中の高橋光成投手が最優秀選手賞をとり、沼田中の
脇本直人選手が優秀選手賞となった。西武の高橋投手は６
／14（金）のヤクルト戦で３年振りの完投で11対9の5連
勝、7勝目となった。一方、ロッテに入団した脇本選手の
その後の消息について誰か教えて下さい。
北野 浩司郎
　全日本大学野球大会で、吾が明治大学がドラフト１位確
定の森下投手の頑張りで38年振りに優勝する事が出来た
のでボックスインします。
小林 照夫
①第68回全国大学野球選手権大会、明治大学が優勝しま
した。OBの皆さん、おめでとうございます。
②昨夜行われたWBOスーパーフライ級王座決定戦、井岡
一翔はアストン・パリクテに10ラウンドTKOで勝った。
日本男子初の4階級制覇、おめでとう。
③小曽根会長、茂木幹事、一年間ご苦労様でした。
山田 豊
　突然ですが本日をもって沼田中央RCを退会させていた
だきます。林栄一さんに誘われて創立時に入会。30年楽
しいロータリーライフでした。ありがとうございました。
もしお許しをいただけるならば、後ほど思い出を少し語ら
せていただきたいです。
　７月７日、文化会館小ホールで私の娘のミニコンサート
があります。


